Cuba: Comienza implementación del proyecto medioambiental Ecovalor



La Habana, 16 dic (RHC) Con el objetivo de generar beneficios medioambientales en Cuba, comenzó la implementación del proyecto Ecovalor, financiado por el Fondo Global para el Medio Ambiente Mundial.

Representantes de las cinco provincias cubanas implicadas: Matanzas, Las Tunas, Holguín, Pinar del Río y Villa Clara debatieron en un encuentro las acciones a desarrollar desde ahora y hasta diciembre de 2024.

Durante el encuentro se recalcó en la importancia de realizar en esos territorios los estudios de peligro, vulnerabilidad y riesgo.

La ocasión fue propicia para reflexionar sobre la Tarea Vida, el Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático en Cuba, que incluye cinco acciones estratégicas y once tareas dirigidas a neutralizar las afectaciones en las zonas vulnerables.



Radio Habana Cuba